

Pierrefontaine-les-Varans

L'entreprise de travaux publics Pellegrini fête ses 70 ans



Le personnel et les familles des associés réunis sur la même photo.

La célébration a rassemblé 500 personnes. La société, qui emploie aujourd'hui 40 salariés et est installée sur la zone artisanale des Mortures, a été la première de la région labellisée RSE (responsabilité sociale des entreprises).

Cinq cents personnes étaient réunies ce vendredi soir dans les locaux de l'entreprise Pellegrini pour célébrer les 70 ans de son existence. Parmi les invités, les nombreux élus locaux, départementaux et nationaux se sont tous accordés sur l'exemplarité, le sérieux et la belle progression de cette société.

Une saga familiale

L'entreprise Pellegrini emploie aujourd'hui 40 salariés et œuvre dans les travaux

publics et la maçonnerie. L'histoire débute en 1938. Afin de subvenir aux besoins de sa famille, Santo Pellegrini arrive d'Italie avec, entre autres, son fils François alors âgé de 7 ans. En 1954, François (décédé en mai 2009) fonde son entreprise qu'il cède en 1984 à son propre fils, Philippe. En 1992, elle devient Pellegrini SA puis Pellegrini SAS en 2004.

À la même époque, la structure déménage dans des nouveaux locaux de la zone artisanale Les Mortures, et accueille le petit-fils, Julien Pellegrini.

En août 2019, ce dernier a repris les rênes avec deux associés, Marc Drezet et Christophe Guyon. Tous les trois travaillent en parfaite complémentarité et dans le respect des compétences de chacun pour faire évoluer

l'entreprise en harmonie avec des innovations en matière de gouvernance et de digitalisation. Ils recherchent également de nouvelles techniques et la bonne adaptation aux critères de marchés sans cesse remis à jour.

Ainsi, au mois de juin 2021, l'entreprise Pellegrini a été la première entreprise de Bourgogne Franche-Comté à obtenir le label RSE TP (responsabilité sociale des entreprises). Une distinction qui souligne de bonnes valeurs dans le management, la reconnaissance et les relations avec le personnel, les conditions de travail et le respect de l'environnement.

Le label tient aussi compte des bons retours des clients et de l'intégration de l'entreprise dans la société grâce à des actions solidaires.